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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 
EFETUAR A PODA DE ÁRVORES NA PRAÇA SÃO 
BENEDITO 

 
 

Considerando que a falta de poda de árvores 
existentes na Praça São Benedito tem dificultado a visão no período 
noturno, colocando em risco frequentadores do local; 

 
REQUEIRO à Mesa, após aprovação desta 

Casa de Leis, que seja encaminhado ofício ao senhor Prefeito Municipal, 

Ricardo Pinheiro Santana, que determine a Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente o serviço de poda na Praça São Benedito. 

                          
                                             Sala das Sessões, 02 de julho de 2014. 
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